
p. 1 
 

 

2024～2025 年度クラブ運営方針 

「生み出そう感謝される喜びを」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

東京昭島中央ロータリークラブ 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB 

 

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会       （犀川 美佐緒 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （田畑 勝久会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

 
（株）Minori Minori 着付教室 

代表 高畑 なほ子様 

 

●会務報告         （田畑 勝久会長） 
 

皆様、こんばんは。先週は社会

科見学として、扶桑建設が手掛け

る新築高級分譲マンションを見

学させていただきました。見学し

た物件の中には、当クラブのメン

バー数名が建築に携わっている

ものもあり、私自身も関わった工

事が含まれておりました。実際に

完成した建物を見て、「これはなかなか良い出来だな」と

自画自賛してしまいました。見学の後には、成田屋さんに

て懇親の場が設けられ、楽しいひとときを過ごすことが

できました。改めて、貴重な機会をありがとうございまし

た。 

話は変わりますが、ミャンマーでは大きな地震が発生

し、多数の尊い命が失われるという痛ましい災害があり

ました。報道では、建物がまるで紙のように崩れ落ちてし

まう様子が映し出され、日本の耐震技術の高さを改めて

実感させられました。被災地の方々は非常に困難な状況

にあります。今後、募金活動などのご案内があるかと思い

ますので、皆さまにおかれましても、ぜひご協力いただけ

ますと幸いです。 

 

●ポール・ハリス・フェロー表彰 
 

 
田畑 勝久会長（PHF+1） 

 

●幹事報告         （岡野 和弘幹事） 
 

3 月 21 日（金）「五色 立川南

口店」にて職業奉仕委員会炉辺会

議が行われました。3 月 26 日（水）

に行われた職場見学で予定して

いる内容の報告がありました。 

3 月 27 日（木）18 時より第 11

回多摩中グループ協議会が日本

外国特派員協会内のレストラン

にて開催され、幹事岡野が出席しました。各クラブより本

年度の会員数や寄付額等の目標達成状況の報告がありま

した。 

次週 4 月 9 日（水）例会において小金井さくら RC より

4 名の会員がメイクにいらっしゃいます。会員の皆様のご

協力をよろしくお願い致します。 

地区より大船渡大規模山林火災被害ご支援のお願いが

あり、本日募金箱を用意して各テーブルに回しますので

会員の皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

 
 

●卓話           （高畑 なほ子様） 
 

講師紹介（柴田 智幸会員） 

高畑先生は、渋谷でご活躍されている着付けの先生です。

伝統と革新を融合させた独自の視点で、新しい形の着物

文化を発信されています。 

実は、鈴木会長のご在任時、私がプログラム委員長を務め

ておりました際にも、一度ご登壇をお願いしておりまし

た。しかしその時は、新型コロナウイルスの影響により実
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現がかないませんでした。今回は、重森プログラム委員長

のお声がけにより、ようやく実現いたしました。私と重森

委員長は青年会議所（JC）出身で、高畑先生も同じく JC

の後輩にあたります。 

「着物」と聞くと、少し堅苦しい印象を持たれる方もい

らっしゃるかもしれません。しかし、高畑先生はその可能

性を大きく広げておられる方です。本日は皆様にも、ぜひ

その魅力に触れていただければと思います。 

 

卓話 

本日はこのような機会をいた

だき、誠にありがとうございます。

私は現在、渋谷センター街にてヴ

ィンテージ着物の販売と、着付け

体験を提供するショップを運営

しております。また、着付け教室

も行っております。私たちの使命

は、「伝統」と「革新」をつなぐこ

とです。古き良き日本の文化を大切にしながら、現代のニ

ーズに合わせて新たな形で世界に発信していくことを目

指しています。本日は、インバウンド市場における着物の

可能性と、私たちの取り組みについてお話しさせていた

だきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

私たちのショップ「shibuya tsumugi」は、ピンク色の外

観が目を引き、海外からの観光客にもフォトスポットと

して人気を集めています。渋谷は訪日外国人の来訪率が

非常に高く、観光の中心地として注目されています。多く

の方がアニメや SNS を通じて日本文化に興味を持ち、着

物体験を目的に来店されます。中でも絹の着物の質感に

感動される方が多く、「本物の日本文化に触れられた」と

好評をいただいております。 

現在、着物業界全体は縮小傾向にあり、多くの職人や呉

服店が減少しています。そうした中で、私たちはアップサ

イクルにも力を入れ、着物を使った小物づくりや、現代風

にアレンジした「渋谷ドレイプ」などを開発。若者や外国

人にも親しみやすい形で着物文化を広めています。また、

小中学生への文化講話や大学との連携など、教育活動に

も積極的に取り組んでいます。渋谷という若者の街でも、

着物に関心を持つ若者が確実に増えているのを実感して

います。 

今後は、若い世代へのアプローチと同時に、リーダー世

代の皆様とも連携し、国際交流イベントやチャリティー

などを通して、着物文化の価値を国内外に発信していき

たいと考えております。着物が「中国文化」と誤って説明

されていた場面に遭遇したことをきっかけに、日本人自

身が正しい文化発信を行う重要性を改めて感じました。

今後も、日本の誇る文化を未来へつなぐ一助となれるよ

う努めてまいります。 

 

謝辞（岩本 勝宏会長エレクト） 

本日はお忙しい中、楽しいお話をありがとうございま

した。着物のリサイクルやアップサイクルなど、さまざま

な形で新しい価値を生み出しているお話、とても興味深

かったです。着物って、もっと昔ながらの堅いイメージが

ありましたが、今の時代に合った工夫やアイデアで、こん

なに幅広い展開ができるんだなと驚きました。 

最近では、海外の方が着物を楽しんでいる姿もよく見

かけます。私たちも正しい知識をしっかり持っていきた

いと思います。これからのご活躍も楽しみにしています。 

●ニコニコ BOX     （鈴木 洽六親睦委員） 
 

◎田畑会長 

高畑代表 卓話ありがとうござ

いました。 

 

○志賀会員 

モンゴルの子供達へのカンパあ

りがとうございました。皆様の気

持ちを届けてまいります。 

○柴田会員 

高畑先生、本日は卓話ありがとうございます。 

 

○鈴木洽六会員 

先週は寺木委員長を始め委員の皆さん、観桜会お疲れ様

でした。寒かったので冬物のブレザーを着てしまいバッ

ヂを忘れてしまいました。 

 

○中澤会員 

寺木委員長 職業見学ありがとうございました。 

 

○成田会員 

先日の観桜例会、楽しかったです。鮨なりたやの御利用誠

にありがとうございました。 

 

・岡野幹事 

高畑先生、本日は着物についてのお話をありがとうござ

いました。 

 

・磯野会員 

職場見学当日に欠席を出し申し訳ございませんでした。 

 

・菅野会員 観光例会最高でした。 

 

・西会員 

マンション見学ありがとうございました。素晴らしかっ

たです。 

 

4 月結婚記念 

佐藤会員・清水会員・下田会員 

鈴木洽六会員・中野会員・星野会員 

 
 

●出席報告       （菅野 晋央出席委員） 
 
 

会員数 54 名 

 

出席義務会員 53 名 

 

本日の出席 33 名 

 
 

 

●次週例会予定  （重森 元樹プログラム委員長） 
 

4 月 9 日（水） 

「卓話」  内藤征一パスト会長会 会長 

 
 

●閉会点鐘         （田畑 勝久会長）
 


